

第5回紅葉の会

平成30年11月23日～25日

お陰様で紅葉の会展も5回目となりました。本年も、昨年が続いて「コカリナ森の精」の演奏と唄間（ほうかん）「櫻川直太郎氏」の唄と踊りのご参加、又恒例の水墨画と書のパフォーマンス当で楽しい企画となりました。蔡文水墨画教室の軸や額作品・CAN缶アートGの48名の皆さんの制作による「戦国武将隊家紋制作」と「環境いろはかるた」賛助出展：山田様の再利用による工芸・久米様の陶芸・早川先生の書「千字文」など今年も、内容が盛りだくさんになって、会場「笠寺泉増院」の本堂内も、百花繚乱になり、ご来場の皆様も、熱心にご鑑賞して下さいました。また、恒例になりました、11月23日のオープニングイベントも、晴天に恵まれ、少し肌寒かったですが、泉増院の境内のステージで、開催させていただきました。昨年大人気の、唄間・櫻川直太郎氏の唄と踊りと楽しいトークで順調にスタートいたしました。途中、不慣れな進行がありましたが、皆様方の温かいまなざしでなんとか終了できました。蔡文先生の水墨画実演は、中国二胡の音楽に合わせて、見事に馬の駆ける様子が描かれました。最後に、コカリナ森の精の皆さんによる、演奏「4重奏」で、心地よいひとときをたんのうさせていただき、「ふるさと」と「紅葉」をみんなで合唱して2時間のオープニングイベントを終了させていただくことが出来ました。日が陰り寒くなりましたが、最後までお付き合いをして下さいました皆様方に、心から感謝申し上げます。また、この異文化の祭典は、どなたでも参加できますので、皆様方のご参加をお待ちしております。

世話人代表 宇野美紀子 拝

